

6月

第20巻 第3号



ゲートくぐしボール



No.331 令和5年6月15日



宅配便リレー



両手に花



親子三代リレー



3色玉入れ合戦



板～で競争

~ 遂に開催!! 令和5年5月21日(日)~

四年ぶりに地区体育祭が青空のもと開催されました。開催合図の花火の号砲も期待の表れか、いつもより数多く?大きく聞こえたのは、気のせいでしょうか?

当日は二部制で午前を小学校、午後を地区とし往年の競技で小学校校庭も賑々しく華やかに行われました。

コロナ禍でやり方も各地区模索中ですが、歓声からは“当たり前の北新庄”に一歩近づけた思いです。

【体育部】



老若男女総力を結集!

大会結果は2ページをご覧下さい→

快援隊

長尾コース登山道と頂上花壇の整備

5月28日(日)



階段整備

▲草むしりをして肥料も追加

▲カバー写真になってます

社会福祉部



保健部

●はつらつ教室・三里山学級共催

R5 福祉推進員名簿 (敬称略)

町 名	氏 名
北 町	玉村 秀光
北 町	佐々木ケイコ
北 町	遠藤 重子
北 町	佐々木りゅう子
北 町	久島 幸江
北 町	明城 孝江
真 柄 町	栗田 友子
戸 谷 町	竹間 芳夫
中新庄町	中條 美智栄
中新庄町	橋詰 香代子
長 尾 町	森野 修明
三ツ屋町	赤萩 恵一郎

北新庄地区の福祉推進員の方々です。
今年度よりよろしくお願ひいたします。

北新庄地区体育協会



地区体育祭結果

- ▶総合優勝
- ▶親子三代リレー男子
- ▶親子三代リレー女子
- ▶綱引き

青組
青組
青組
赤組

開催日	種 目
6月25日	陸上
7月 2日	軟式野球/バスケットボール女子/バドミントン/テニス
7月 9日	軟式野球/バレーボール女子/体操/綱引/ソフトバレーボール
7月16日	ソフトボール/ボウリング/サッカー
7月17日	ゲートボール
7月23日	ソフトボール/水泳/サッカー
7月30日	ソフトテニス/卓球

- 協議参加ご希望の方は公民館までご連絡お願いします。
- 出場資格：社会人（学生不可）

▶第18回越前市 市民大会開催のご案内

公民館

放課後子ども教室が始まりました!

どの教室もほどよい人数が集まり、にぎやかにスタートしました。
料理教室は17日（土）から始まります♪

しうぎ教室



目指せ、藤井聰太竜王・名人！



いご教室



かるた教室



囲碁は計算にも
強くなれるって♪

北新庄小学校

地区体育祭



5月21日（日）に4年ぶりに地区体育祭が開催されました。午前に学校の部が行われ、「仲間の思いを1つに！全員主役の体育祭」のテーマのもと、児童はこれまでの練習の成果を出すことができました。特に、6年生を中心に一から考え、下級生に教え、作り上げてきた応援は見応えがありました。また、地域の皆様のあたたかい声援のおかげで、児童1人1人が主役になり、達成感・充実感を味わうことができました。ありがとうございました。

こども園北新庄



6月6日、つながる農縁さんに招待していただき、ゆり組さん（5歳児）が、ジャガイモ掘りの体験をしてきました。土の中からゴロゴロと出てくるジャガイモに大興奮！顔まで泥だらけになって夢中で土を掘り起こしていました。

早速家庭に持ち帰って食べた子ども達は、「美味しいかった～」「ホクホクしてたよ」と旬の恵みを堪能したようです。

北新庄地区防犯隊



5月5日(金)防犯隊は、『パンダ洗い』(汚れ洗い落し、ペンキ塗り直し)を行いました。今回、北新庄駐在所の警察官も参加いただき、また天候にも恵まれて、前回一昨年の秋に実施した時より、ペンキの乾きも早く作業もはかどったと思います。

また、作業中驚いたことに、パンダの首近くの背中あたりにふくれがあり、孔を開けるとペンキ層の膜の中に水が溜まっていて吹き出きました。歳を重ねいろいろと疲労が出てきているようですが、今日からまた、パンダも気持ち良く見守りできそうです。(目の形など多少変化していますが、気づかれましたでしょうか)

パンダ洗い



No.304

時代の流れ
北町 福岡 秀人

気付けば23年営業を行っているが、コロナの影響もあり、訪問打合せからWEB打合せへ変化してきている。当初は、効率が良く良い変化だと思っていたが、最近になり全く面白味がないという事に気付いてしまった。WEB打合せだと人の繋がりが希薄になり、冗談の一つも言えないものである。訪問打合せは面倒でもあるが楽しみのほうが多いことに気付かされた。今後は時代の流れに沿いながらも、人の繋がりを大切に過ごしていきたいと思う。



7月号のペンリレーは、北町 西野与五郎さんです！

行事予定

6月

振：振興会 公：公民館

- 21（水）振・第1回納涼祭実行委員会
- 22（木）振・社会福祉部会
- 30（金）公・楽笑俱楽部 輪投げ大会

7月

- 4（火）振・広報連絡会
- 11（火）振・第2回納涼祭実行委員会
- 14（金）公・楽笑俱楽部 北町出かける公民館
- 29（土）地区納涼祭

休館日のお知らせ

- ◆毎週月曜日
- ◆7月16日（日）18日の振替え

◆人口・世帯数◆

世帯数 874世帯（867世帯）
令和5年6月1日現在 () 内は昨年同月
総人口： 2,645人 (2,697人)
男 子： 1,323人 (1,346人)
女 子： 1,322人 (1,351人)



東消防署

梅雨の季節 大雨による災害に注意！

毎年5月から7月にかけて梅雨の季節に入り、約1ヶ月半続きます。ここ数年、梅雨の時期になると、全国各地で洪水や河川の氾濫、土砂崩れなどの自然災害が数多く発生しています。そして、毎年のように、大雨による災害で多くの命や財産が失われています。自然災害から自分や家族の身を守り、被害を最小限にするためにも、大雨になりそうなときは、最新の気象情報を確認し、早めの準備、早めの行動を心がけるようにして下さい。

そこで、一人ひとりが「防災」を自らの問題として考え、日頃から家族や隣近所で話し合い、災害に備えましょう！

・気象情報等に注意する

テレビやラジオで最新の情報を集めましょう。

・早めの避難

避難場所や避難経路を事前に確認し、あわてず安全に避難しましょう。

・早めの備え

災害時に備え、最低3日分の食料・飲料を家庭で備蓄しましょう。家族構成、住居や地域の特性によって必要なものを考えて準備しましょう。家族、地域の状況や消費期限などチェックし必要に応じて入れ替えましょう。避難時用の非常用持出しバックを準備しましょう。



出典：消防庁ホームページ(<http://www.fdma.go.jp/>)

麦畠と三里山

収穫の日を迎ました。



5月26日撮影

永年、北新庄地区に貢献された上嶋善一（よしかず）氏が先日、永眠されました。振興会はもとより体育協会など、ご活躍は多岐に渡り地区内にとどまりません。ここに感謝すると共にご冥福をお祈りいたします。



《発行》
北新庄地区自治振興会(北新庄公民館内)
e-mail kita-shin@wt.ttn.ne.jp
越前市北新庄公民館
〒915-0004 越前市北町 54-25
tel 23-4604 fax 23-5408
e-mail kitashinjo_ko@city.echizen.lg.jp

インスタで活動報告やお知らせなど情報発信しています。ぜひご覧ください ↓



ホームページ

Instagram